

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

11.—Attendu que le 1er septembre 1914, le Bureau donnait instructions au Notaire de la Cité de retrancher la rue du Parc (avenue du Parc) des contrats accordés le 28 août 1914, pour le pavage de différentes rues.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que le chèque de dépôt de la Compagnie Sicily Asphaltum Paving Co., en rapport avec leur soumission pour le pavage de l'avenue du Parc, leur soit remis.

12.—(23010) Soumis un rapport du Député Ingénieur en Chef, recommandant de remettre à M. Fred. D. Lawrence le dépôt fait par ce dernier avec sa soumission pour la fourniture de blocs de scories.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

13.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité au sujet des projets de contrats préparés pour la vente de certains terrains, par la Cité à Geo. W. Parent.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'autoriser le Maire et le Greffier de la Cité à signer les actes de vente des résidus de terrains du Parc Sir Geo. Etienne Cartier.

14.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de construire un trottoir temporaire de 4 madriers de largeur sur la rue Sherbrooke, entre les rues Papineau et de Lorimier, à cause de l'existence de deux églises sur cette partie de la rue.

15.—Soumis des mandats et des listes de paie re salaires d'employés partis pour la guerre:

Mandat No. 1580, Département de la Voirie ..	\$141.50
Mandat No 601, Département de Police et Cour du Recorder ..	25.00
Mandat No 2189, Département des Finances ..	14.62
Liste de paie, semaine finissant le 26 septembre:	
Département des Egouts, Division Nord ..	360.00
Liste de paie, semaine finissant le 26 septembre:	
Département des Egouts, Division Ouest ..	30.81
Mandat No 372, Département des Egouts ..	93.75
Mandat No 632, Département de Police ..	499.98
Mandat No 1717, Département de l'Aqueduc ..	46.20
Mandat No 1719, Département de l'Aqueduc ..	120.50

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

16.—(23021) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant d'autoriser le Maire, le Trésorier de la Cité et le Contrôleur et Auditeur de la Cité à signer des bons du Trésor au montant de \$1,500,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: Que Son Honneur le Maire, le Trésorier de la Cité et le Contrôleur et Auditeur de la Cité soient autorisés à signer des bons du Trésor au montant de \$1,500,000, échéant le 15 février 1915, pour être placés entre les mains de la Banque de Montréal par le Trésorier de la Cité, à telles dates et pour tels montants qui pourront être requis.

16.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$1,973,675.06, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That payment of the said sum be authorized.

11.—Whereas on the 1st September 1914, the Board gave instructions to the City Notary to strike off Park street (Park avenue), from the list of contracts awarded on the 28th August 1914, for the paving of the different streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the Sicily Asphaltum Paving Co. be refunded the cheque deposited by them in connection with their tender for the paving of Park avenue.

12.—(23010) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Mr. Fred. D. Lawrence be refunded the deposit made by him in connection with his contract for the supply of scoria blocks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

13.—Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the drafts of contracts re sale of certain lots by the City to Geo. W. Parent.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the Mayor and City Clerk be authorized to sign the deeds of sale of residues of lots on Sir Georges Etienne Cartier Park.

14.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to lay a temporary sidewalk, 4 planks in width, on Sherbrooke street, between Papineau and de Lorimier avenues, in view of the fact that there are two churches on that part of said street.

15.—Submitted warrants and paylists for the salary of employees who have gone to the front.

Warrant No. 1580, Road Department ..	\$141.50
Warrant No. 601, Police Department and Recorder's Court ..	25.00
Warrant No. 2189, Finance Department ..	14.62
Paylist (week ending the 26th September):	
Sewers Department, North Division ..	360.00
Paylist (week ending the 26th September):	
Sewers Department, West Division ..	30.81
Warrant No. 372, Sewers Department ..	93.75
Warrant No. 632, Police Department ..	499.98
Warrant No. 1717, Waterworks Department ..	46.20
Warrant No. 1719, Waterworks Department ..	120.50

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of same be authorized.

16.—(23021) Submitted a report from the City Treasurer, recommending that the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller and Auditor be authorized to sign Treasury bills amounting to \$1,500,000.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That His Worship the Mayor, the City Treasurer and the City Comptroller and Auditor be authorized to sign Treasury bills amounting to \$1,500,000, maturing on the 15th February 1915, to be placed with the Bank of Montreal by the City Treasurer on such dates and for such amounts as may be required.

16.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting totally to \$1,973,675.06, as per certified lists.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That payment of same be authorized.